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L'Amministrazione comunale si appresta ad intervenire al più presto sul fronte della 
lotta al randagismo. Una decisione che è maturata a seguito delle molte segnalazioni 
da parte dei cittadini preoccupati circa la presenza di cani randagi che circolano in 
Città,  inclusa  la  borgata  estiva  di  Seccagrande.  Scopo  della  riunione  è  quello  di 
approntare le soluzioni più adeguate al fine di rassicurare la cittadinanza, come, ad 
esempio, azioni mirate per la cattura dei cani randagi da affidare poi alle cure dei 
veterinari. 
I primi passi da compiere, sono stati programmati in una Conferenza di Servizi che si 
è svolta ieri all'interno della Sala Giunta al Palazzo di Città. Sono state evidenziate 
alcune  difficoltà  che  ha  l'Amministrazione  nell'affrontare  l'emergenza,  difficoltà 
causate anche dal fatto che il canile convenzionato con il Comune – così come gli 
altri canili della provincia – si trova al limite massimo della ricettività.
A margine della Conferenza,  è stato deciso che si  provvederà,  intanto,  a redigere 
un'anagrafe canina degli animali ricoverati con il relativo scadenzario. Ma soprattutto 
che l'Amministrazione provvederà alla sterilizzazione, nell'immediato, dei cani che è 
possibile  reimmettere  nel  territorio  (alcuni  cani  possono  essere  sterilizzati  anche 
mediante  intervento  veterinario  privato,  creando  così  un'immediata  disponibilità 
presso il canile convenzionato con il Comune).
Per quanto riguarda la programmazione a lunga scadenza, invece, l'Amministrazione 
si  impegnerà  a  richiedere un finanziamento  all'Assessorato  Regionale  alla  Sanità, 
previo  reperimento  di  due  locali  idonei  (circa  50  mq)  per  essere  destinato 
all'ambulatorio comunale necessario per procedere alla sterilizzazione.
Intanto  già  il  primo  passo  concreto  è  stato  compiuto,  come  afferma  l'assessore 
Tramuta.  “Dopo  l'incontro  ci  siamo  messi  subito  al  lavoro.  Il  dott.  Puma,  



Responsabile del Servizio Agricoltura del Comune, e il  veterinario dott.  Costa, si  
sono incontrati  per  programmare la  sterilizzazione dei  cani:  già domani  mattina  
verranno sterilizzati alcuni cani”.
“Quella del randagismo – afferma il sindaco Carmelo Pace –  è un'emergenza che  
dobbiamo cercare di risolvere al più presto. Purtroppo le problematiche che frenato  
tempestivi interventi sono tante, a partire dal fatto che il canile convenzionato con il  
Comune è pieno. Stiamo, comunque, programmando una serie di interventi a breve e  
media scadenza, già a partire da domani, cercando di trovare le risorse finanziarie  
che servono per portarli a termine”.
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